

Subirá de tono el nivel de debate político, augura Ricardo Monreal

I tono de las discusiones entre los principales actores de la política, con rumbo al proceso electoral del primer domingo de junio de 2024 subirá de nivel, asegura el senador Ricardo Monreal, quien observa que el debate va cobrando fuerza por parte de los representantes de diversos partidos políticos.

Augura Monreal Ávila que el Movimiento Ciudadano del senador Dante Delegado, irá a las elecciones del primer domingo de junio con un candidato propio a la Presidencia de la República, en tanto que Morena y sus aliados hará lo propio con quien resulta ser candidato o candidata a la Presidencia; la Oposición organizada también lleva candidato o candidata.

En un mensaje, en las redes sociales, el senador con licencia y fuerte aspirante a la Coordinación Nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación, Ricardo Monreal, considera que Movimiento Ciudadano, de ninguna manera hará alianza con otra fuerza partidista.

De conformidad con las afirmaciones de Ricardo Monreal Ávila, la disputa por la Presidencia del país estará entre Morena y sus aliados, el Partido Revolucionario Institucional y sus aliados y, como ya se ha dicho, con el Movimiento Ciudadano; no hace mención el senador Monreal, sobre la posibilidad de que haya algún candidato independiente a la Presidencia.

Asegura que quienes perdieron el poder por sus excesos, su corrupción en otros tiempos, porque no cumplieron las promesas que hicieron a la ciudadanía, ahora pretenden retornar a través de alianzas o a través promesas que en el pasado no cumplieron.

Monreal sostiene que el presidente Andrés Manuel López Obrador sigue dictando la agenda política y mediática, a

través de su conferencia de prensa llamada "La Mañanera"; que López Obrador mantiene sus niveles de popularidad y que con ello apoya a Morena y sus aliados, en el debate que se da todos los dias por la sucesión presidencial.

En las elecciones de 2024 estarán en juego la Presidencia de la República, el total de las curules en la Cámara de Senadores, en la Cámara de Diputados, 128 y 500 legisladores, respectivamente; 95 millones de ciudadanos están llamados a votar también, por cargos en los Gobiernos de los Estados, en Presidencias Municipales y alcaldía, y en sus Congresos locales.

GASTO PROMEDIO

Por quinta semana consecutiva, Ricardo Monreal presentó su reporte de gastos del proceso para ser Coordinador de los Comités de la Defensa de la Transformación, de Morena, en el que detalla que, del 29 de junio al 22 de julio, ha gastado un millón 639 mil 989.31 pesos en estos 34 días.

De acuerdo con el documento que compartió en redes sociales, el político zacatecano destinó un millón 395 mil 385.77 a la logística de las asambleas informativas, rubro que incluye la renta de sillas, carpas, salones, equipo de sonido, entre otros materiales.

En transporte ha utilizado 88 mil 338.72 pesos; en hospedajes, 31 mil 568.98, en alimentación ha gastado ocho mil 547.18, en gasolina se tiene un acumulado de 39 mil 670.66 pesos, en casetas 20 mil 269 pesos, mientras que, en vuelos, 56 mil 209 peso.

El reporte de Ricardo Monreal expone que, su gasto promedio diario es de 48 mil 234.98 pesos. Además, de los cinco millones de pesos que destinó la Dirigencia Nacional de Morena para este proceso, el aspirante sólo ha utilizado 32.08 por ciento.